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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Flüchtlinge (Asylbewerber) wurden bisher in Kassel aufgenommen? 
 

2. Wie viele Unterkünfte stehen z.Zt. zur Verfügung? 
 

3. Wo in welchen Räumlichkeiten findet die Unterbringung statt? 
 

4. Werden Unterkünfte auf Vorrat angemietet? 
 

Es kommt zu Engpässen bei der Unterbringung von Flüchtlingen (Asylbewerbern), wie wird 
dem gegengesteuert? 

 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel und Herrn Ruchhöft, Sozialamt Stadt 
Kassel, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




